

KV-Rating Unternehmensqualität: Höchstbewertung für uniVersa



© Wladimir Bulgar/Shotshop/uniVersa

Auf der Suche nach der richtigen privaten Krankenversicherung sollte neben dem Preis, der Leistung und dem Service auch die Qualität des Anbieters berücksichtigt werden. Das Institut für Vorsorge und Finanzplanung hat hierzu ein neues Rating veröffentlicht.

Das Institut für Vorsorge und Finanzplanung (IVFP) hat im „KV-Rating Unternehmensqualität“ 33 Gesellschaften unter die Lupe genommen und bewertet. Dabei wurden 23 Einzelkriterien aus den Bereichen Stabilität/Größe, Sicherheit, Ertragskraft/Gewinn und Markterfolg untersucht. Grundlage der Bewertung waren die Zahlenwerke der Unternehmen, öffentlich zugängliche Quellen sowie eindeutig reproduzierbare interne Quellen. Mit der Gesamtnote „Exzellent“ zeichnete das IVFP die uniVersa mit der Höchstbewertung aus. Für die älteste private Krankenversicherung Deutschlands ist es in diesem Jahr die vierte Auszeichnung bei unabhängigen Unternehmensratings. Zuvor gab es bereits Bestbewertungen von Map-Report, Ascure und Morgen & Morgen. Damit zählt die uniVersa zu den stabilsten Unternehmen am Markt.

Pressekontakt:

Stefan Taschner
Telefon: 0911 / 5307-1698
Fax: 0911 / 5307-1676
E-Mail: presse@universa.de

Unternehmen

uniVersa
Sulzbacher Straße 1 - 7
90489 Nürnberg

Internet: www.universa.de

Über uniVersa

Die uniVersa Versicherungsunternehmen sind eine Unternehmensgruppe mit langer Tradition und großer Erfahrung, deren Ursprünge auf das Jahr 1843 – dem Gründungsjahr der uniVersa Krankenversicherung a.G. als älteste private Krankenversicherung Deutschlands und 1857, dem Gründungsjahr der uniVersa Lebensversicherung a.G. – zurückgehen. Als moderner Finanzdienstleister ist die uniVersa heute auf die Rundum-Lösung von Versorgungsproblemen vornehmlich der privaten Haushalte sowie kleinerer und mittlerer Betriebe spezialisiert. Rund 7.000 Mitarbeiter und Vertriebspartner stehen bundesweit als kompetente Ansprechpartner den Kunden zur Verfügung.